Hans-Georg Wolos verabschiedete sich als Leiter des Holstein-Chores

Von Wir von hier SH | 04.12.2024



Hans-Georg Wolos (2.v.l.) neben seinen Solisten. Foto: Matthias Gerlach

Mit seinem Weihnachtsoratorium "Spuren nach Bethlehem" verabschiedete sich Hans-Georg Wolos nach mittlerweile fünfzig Jahren als Chorleiter des Holstein-Chores. Wolos: "Mir lag sehr daran, zum Abschluss noch einmal das Oratorium für unsere Zuhörer aufzuführen. Der Chor war zusammen mit dem Kammerchor Canterino grandios und hat mir damit ein besonderes Abschiedsgeschenk gemacht, ebenso die beteiligten Solisten und Musiker".

Das fanden offenbar auch die Zuschauer in der Anscharkirche. Sie feierten den Chorleiter und alle Mitwirkenden jubelnd und mit lang anhaltenden stehenden Ovationen.